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Pour : <pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr>

Bonjour,

Je souhaite que le territoire de Condé sur Iton sorte de la nouvelle commune du Mesnils sur Iton.
Voici les principales raisons qui motive mon souhait :

Négation de l’esprit démocratique : l’intégration de Condé sur Iton a été décidée par le conseil municipal (
moins de 15 personnes) sans que la population soit sollicitée. La fusion ne faisait nullement parti de la
profession foi des conseillers élus. Cela est une négation de l’idéal démocratique. Après tout, cette
situation n’est pas une nouveauté en France depuis le référendum de 2005…

1.

Cette fusion est un non-sens écologique et économique. Nous constatons de nombreux déplacements des
services techniques entre Damville et Condé. Je ne cite un des plus choquant à mon regard que sont les
micro tracteurs pour effectuer l’entretien des espaces verts. Ils font fréquemment des allers retours. Ces
engins ne sont pas conçus pour faire des dizaines de kilomètres sur la route. D’où une consommation de
carburant accrue et une usure prématurée de ces matériels. Une réduction de la productivité du personnel
qui passe du temps en transport.

2.

Depuis la fusion, la commune a perdu une partie de son dynamisme, une part de son esprit village. La
commune nouvelle est une entité totalement arti�icielle.

3.

Je vous remercie de reporter dans l’enquête mon avis.
Vous en souhaitant bonne réception.

Didier BAUDRY

13, rue du bois

27160 Condé sur Iton
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